
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 132
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 12º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 02 DE JUNHO DE 2020.

Vereadores:
Dalva Dias da Silva Berto, Presidente;
Israel Scupenaro, 1º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 2º Secretário;
Edison Roberto Secafim, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
Luiz Mayr Neto, 4º Secretário;
Aldemar Veiga Júnior;
Alécio Cau;
Franklin Duarte de Lima;
Gilberto Aparecido Borges;
José Henrique Conti;
José Osvaldo Cavalcante Beloni;
Mauro de Sousa Penido;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva; e
Roberson Augusto Costalonga;

À hora regimental, dezoito horase trinta minutos do dia dois de junho do ano de dois
mil e vinte, presentes todos os Senhores Vereadores acima listados, ausente o
vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani, deu a Senhora Presidente Dalva Dias da
Silva Berto, em nome de Deus, início aos trabalhos da décima segunda sessão
ordinária da quarta sessão legislativa ordinária anual da décima sexta legislatura,
após a execução do Hino Nacional e do Hino do Município, como acontece em toda
primeira sessão de cada mês.-------------
|- EXPEDIENTE: -——————————-

O

1.1 - Ofício nº 24/20, que autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni,
solicitando, como presidente, a prorrogação de prazo para conclusão dos trabalhos
da Comissão Parlamentar de Inquérito que apura possíveis irregularidades nos
serviços de gestão e fiscalização eletrônica de trânsito (radares) na cidade de
Valinhos. Votação: aprovado por unanimidade.------===...........oncanennnono nono
PA OO a
2.1 - Veto nº 4/20, Total do Executivo Municipal ao Projeto de Lei nº 195/2019, que
"cria o Programa Terapia Natural no âmbito do município de Valinhos”, de autoria do
vereador Alécio Cau. Despacho: encaminhado ao Departamento Jurídico para
opinar. ---==-===.........nina aaanacaononnoco inc oonninoo cesaaaaaaenaconanaoaooaanoaaannam

3 - Projeto do Executivo: ------........... nnnoaanenanaaananooaasacacoaaocananmam
3.1 - Projeto de Lei nº 60/20, que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias relativas
ao exercício de 2021 (LDO). Despacho: encaminhado à Comissão de Justiça e
Redação para parecer e à Comissão de Finanças e Orçamento para realização de
audiência pública e emissão de parecer.------=-............nn nanonemanaannanna

3.2 - Projeto de Lei nº 61/20, que suspende a aplicação do artigo 8º da Lei Municipal
nº 5629/2018, até 31/12/2020, em razão da falta de recursos financeiros suficientes
para cumprir a despesa resultante, na forma que especifica. Despacho:
encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para
pareceres.---—---..........nonanono onocana canon ooonaonomoocamaanoaaanonannonam
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3.3 - Projeto de Lei nº 62/20, que altera dispositivos na Lei nº 5571 de 12 de
dezembro de 2017 que institui o Plano Plurianual para os exercícios de 2018 a 2021.
Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e
Orçamento, de Obras e Serviços Públicos e de Cultura, Denominação de
Logradouros Públicos e Assistência Social para pareceres.-—-----

4 - Projetos do Legislativo:---------............nano naaaacanonoonoicononanom

4.1 - Projeto de Lei nº 64/20, que institui a "Catraca Livre" no municipio de Valinhos
na utilização de transporte coletivo municipal às crianças beneficiárias do transporte
gratuito asseguradas pelo artigo 3º da Resolução nº 4.282/2014 da ANTT, e dá
outras providências, de autoria do vereador Edison Roberto Secafim. Despacho:
encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos
para pareceres. -----==-..........nnononaaaaaanacaaan ooo
5 - Moção incluída na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: -------——-..........
5.1 - Moção nº 61/20, de Congratulações aos senhores Ricardo Machado e Henrique
Guilherme, extensivo a todos os participantes e colaboradores, pela realização do
evento “Live Solidária Campinas”, de autoria da vereadora Dalva Dias da Silva Berto.
6 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: -------——..............nn
6.1 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: -------—-—-—.-...... mem

- nº 743/20, solicita cópia de inteiro teor de processo administrativo. ===

- nº 758/20, informações sobre melhorias do velório municipal. -----==--"—-........o
- nº 759/20, Voto de Congratulações e Reconhecimento à Associação Grupo de
Apoio a Adoção Nova Vida pela realização da “Il Semana da Adoção de Valinhos”. ---
- nº 760/20, informações referente a logradouro passível de denominação. ---————-.....

- nº 761/20, informação sobre construção de calçada na avenida Joaquim Alves
Corrêa entre os ns. 2830 e 2888.----................nononocao nana
- nº 762/20, informação sobre construção de calçada na avenida Joaquim Alves
Corrêa entre os ns 2800 e 2830. ----............... nonannmnnen

- nº 767/20, informações sobre horas-extras de funcionários públicos.-
- nº 768/20, informações sobre limpeza de terreno ao lado da UBS Jardim Maracanã.
- nº 769/20, informações sobre o portal da transparência da Prefeitura. -----—----........
- nº 779/20, informações sobre movimentação de terra no Jardim Jurema. ----————-————

- nº 780/20, informações sobre ciclovia na Rodovia dos Andradas.
- nº 781/20, informações sobre descarte de entulhos no Jardim Jurema.-
6.2 - De autoria do vereador José Henrique Conti:--------—.....nono
- nº 744/20, informações sobre corte de indivíduo arbóreo na rua Dom Barreto. -----—--

- nº 745/20, informações sobre área para denominação. --—---".......... nn
- nº 746/20, informações sobre afastamento dos profissionais da saúde devido ao
coronavírus. ===... ninonoseacaeaamaanaonanonooonononononncannono

- nº 748/20, solicita cópia inteiro teor de processo administrativo nº 5.391/2020.--------
- nº 749/20, informações sobre estágio probatório.---------............nennanenom
- nº 750/20, informações sobre despejo irregular de lixo e entulho na avenida Remo
Oscar Beseggio.-------=...............nocaoaaenaacannananononacannam

- nº 775/20, reitera pedido de informações acerca da execução de projeto de galerias
de águas pluviais. ---------=-........nocaoocanaamenacanoaooonocaonnoncaanono
- nº 776/20, informações acerca da continuidade da entrega de cestas básicas aos
alunos da Rede Municipal de Ensino. -----———-........nona
- nº 777/20, informações acerca de depósito de inertes em área do antigo heliponto. -
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- nº 778/20, informações sobre manutenção de trechos da Estrada do Jequitibá.------
6.3 - De autoria do vereador Alécio Cau:----=-="—.........nina mm

- nº 751/20, informações recursos destinada à Santa Casa de Valinhos. ----————————...

- nº 752/20, informações recursos oriundos do Governo do Estado para
enfrentamento da Covid-19, -—-—===......nonocanaaaencanonoososononamem

- nº 753/20, solicita cópias de atas de Conselhos.---- me
- nº 754/20, solicita cópia de processo administrativo.----——————........ nono
- nº 755/20, informações referentes ao ônibus de transporte escolar contratado pela
Prefeitura, ---——==.....oooscanossossoneca tcacamtooonoocomaaenemmannnananom
- nº 756/20, informações referentes ao PNAE. --.......... nanonona
- nº 757/20, solicita relação de funcionários que trabalham na sede da zoonose no
bairro Bom Retiro. ----——-"— nisi itino nanaaaannaanacom
- nº 812/20, informações sobre contrato de locação efetuado pelo Daev. --———————

- nº 813/20, informações sobre a realização de serviço de desinfecção de vias e
espaços públicos.--------=...... nin inn ocetnaaaaaamoaaasaonananaooooionnnno

- nº 814/20, informações sobre as dotações do Conselho Municipal de Politica
Cultural de Valinhos, CMPC. ===... nano
- nº 815/20, informações sobre o Conselho Municipal de Politica Cultural de
Valinhos, CMPC, Poder Público. -------....... anna
- nº 816/20, informações sobre o Conselho Municipal de Política Cultural de
Valinhos, CMPC, Sociedade Civil. -------....... nao
- nº 817/20, informações sobre reuniões do Conselho Municipal de Política Cultural
de Valinhos, CMPC. ===...
6.4 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: -----——————..... a
- nº 763/20, informações sobre o Projeto Cidade Legal. -------——.........o e.
- nº 764/20, informações sobre operação tapa-buracos no Município.-- emmo

6.5 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: ----==-----—........
- nº 765/20, informações sobre o atendimento às mulheres em situação de violência.
6.6 - De autoria da vereadora Dalva Dias da Silva Berto: -----.......
- nº 770/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Sebastiana Carolina Fiore
Matiazzo. --------———— 0.00 neeaeaenaaaaenanaananannanissan
- nº 771/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Augusta Molinari Fazani. -----
6.7 - De autoria do vereador Israel Scupenaro:-------——=...............nm
-nº 772/20, informação referente ao protocolo n º 436535 de 06/05/2020.---------
- nº 821/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Jacira Ferian Moraes. ---------
6.8 - De autoria dos vereadores Rodrigo Vieira Braga Fagnani e Roberson Augusto
Costalonga:------- ooo casenenenaamenannnanenno

- nº 774/20, informações sobre recapeamento de ruas no Jardim Paiquerê.----------....
6.9 - De autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni: -----———........no
- nº 782/20, informações sobre a atual situação do Family Cirkus. ------—-. aa
- nº 783/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Jeferson Gomes. mem

6.10 - De autoria do vereador André Leal Amaral:---------=..........nn e.
- nº 784/20, informações sobre obras de recapeamento. ---------—- a
- nº 785/20, informações sobre gastos da Secretaria de Saúde. —-————-—............o
- nº 823/20, Voto de Louvor e Congratulações ao Padre Eduardo Dougherty pelo
aniversário de 50 anos de sua ordenação. ---.................ni
6.11 - De autoria do vereador Mauro de Sousa Penido: --------
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- nº 786/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Lurdes Biz Teixeira. -----—----
- nº 787/20, informações mais detalhadas sobre o atendimento ao Programa
Municipal de Atenção à Saúde da Mulher no 1º Quadrimestre de 2020. =.............—
- nº 788/20, informações sobre aplicação de recursos da CIP para ampliação da rede
de iluminação pública até a presente data.---------—..........uniconanon sn o soon cacannaooo
- nº 789/20, informações sobre o atendimento na Casa do Adolescentede Valinhos. -

- nº 790/20, informações sobre aplicação de recursos na aquisição de equipamentos
para UBS JardimParaíso.------————-...........nocaonotamosnona ooanooonnanaannono
- nº 791/20, informações sobre aplicação de recursos do PABEstadual. --—---——.....-.
- nº 792/20, informações sobre aplicação de recursos na aquisição de equipamentos
para o Centro de Especialidades de Valinhos.---.................nanananononona nonemma

- nº 793/20, informações sobre aplicação de recursos para aquisição de
equipamentos em várias contas do Fundo Municipal de Saúde. -----————...nononnona
- nº 794/20, informações sobre aplicação de recursos na aquisição de equipamentos
para UBS Jardim Maracanã,----—=======.......... nononanannaanam

- nº 795/20, informações sobre aplicação de recursos na aquisição de equipamentos
para UBS Jardim Imperial e UBS Reforma Agrária.--------=--............non
- nº 796/20, informações da estrutura para implantação em definitivo de sistema de
informação e integração na Rede Pública de Saúde.-----—-——.........no
- nº 797/20, informações sobre sistema de marcação de consultas por aplicativo, on-
line ou via telefone. --=====........icons nana ioanono oananono mea

- nº 798/20, informações sobre logradouro passível de denominação. -----——————........—

- nº 799/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Luiza Monte Alto dos
Santos. ---=... nuncacinno nn soon nnooonooaananaanoanoasasnannanina nanonnanaanao

- nº 800/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Maria de Jesus Farat. ---------
- nº 801/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor José Silva Santos. -----—-

- nº 802/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Jeferson Gomes. ------—---———-...-.

- nº 803/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Augusta Brasilia Molinari
Fazani. --=.-=....nnecneaneanenaaananaaooaonn coanacanaaoaosoasonn inn o nann nnnnanonnnonnonm

- nº 804/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Sebastiana Carolina Fiore
Matiazzo. ----—————..... ecnanana

- nº 805/20, Votos de Congratulações à Rede SESI pelo fornecimento de refeições e
cobertores às famílias carentes em razão da pandemia do Covid-19 nos meses de
maio € junho de 2020. ---———......... nino nanaananamamoonamanacmnnaemamm

- nº 806/20, Votos de Congratulações à nova Diretoria da ASSERUTIL eleita para o
triênio 2020 — 2023. =... cioncoooooco cconcamameananananono nnno

- nº 807/20, Voto de Pesar pelo falecimento do jornalista senhor Gilberto Dimenstein.
- nº 822/20, informações sobre patrulhamento ostensivo da Guarda Civil Municipal.---
6.12 - De autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges: ------—----................
- nº 808/20, informações sobre a realização de exame de acuidade visual em alunos
matriculados na primeira série do Ensino Fundamental da Rede Pública, nos termos
da lei 4256 de 06/03/2008.-------=................nonaion inanno

- nº 809/20, informações sobre a segurança e sinalização no acesso de entrada e
saída da Rodovia dos Agricultores.------——==--—...........nunonsonia
- nº 810/20, informações sobre a recuperação da ponte do bairro Capuava. --------————--

- nº 811/20, informações sobre o programa de recapeamento da Prefeitura de
Valinhos.--——————— insanonano no nana nannonosn annanana nano nano
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6.13 - De autoria do vereador Edison Roberto Secafim:-----—-=..........nenannnn nono
- nº 818/20, informações sobre providências financeiras para o combate à pandemia
causada pela Covid-19, --—............ mn n nociaaeaemaonconconooncaananom

- nº 819/20, informações a respeito de toda e qualquer compra efetuada pela
Municipalidade desde a data de entrada em vigor do decreto de calamidade pública
em Valinhos.---------—......... uniaonona o connonno mmaaannoanoacanoancanananssaonnnnnam

- nº 820/20, informações sobre resposta de requerimento do Executivo. --
6.14 - De autoria da Comissão de Higiene e Saúde:
- nº 824/20, informações quanto às necessidades de melhorias na UPA e OS infantil.
6.15 - De autoria dos vereadores Aldemar Veiga Júnior, André Leal Amaral, Dalva
Dias da Silva Berto, José Henrique Conti, José Osvaldo Cavalcante Beloni, Mauro
de Sousa Penido, Roberson Augusto Costalonga, Sidmar Rodrigo Toloi, Alécio Cau,
César Rocha Andrade da Silva, Edison Roberto Secafim, Gilberto Aparecido Borges,
Israel Scupenaro, Luiz Mayr Neto e Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -----———--

- nº 825/20, uso da Tribuna por profissional responsável da equipe técnica da
Secretaria de Educação, no dia 09 de junho, para explanar sobre a produção de
conteúdo e o funcionamento de plataforma para o andamento das aulas da rede
municipal de ensino neste período de suspensão causado pelo Covid-19. --.............
7 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: ---——--———-

7.1 - De autoria do vereador José Henrique Conti: -----=--..............nonenom

- nº 747/20, informações sobre atividades escolares da Rede Municipal de Ensino. ---
7.2 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto:
- nº 766/20, informações sobre ofício nº 33/2020-DJ/VALIPREV.-
7.3 - De autoria do vereador Israel Scupenaro:--------=-...............nona
- nº 773/20, reitera requerimento nº 599/2020, referente à segurança no acesso de
entrada e saída da Rodovia dos Agricultores para o Parque dos Cocais e bairros
adjacentes.---——=—-..........ninonona canon icacannoicaceamo
Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos, ---———=.=...nissannona cansocnicononnocanasnonanono onanconam
8 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal: -
8.1 - De autoria do vereador AldemarVeiga Júnior:
- nº 753/20, realizar destoca na rua Alexandre Humberto Moleta, defronte ao nº 110,
Jardim Pinheiros.--———===......ncianona naaeaaaemanoononooononnaanono

- nº 754/20, realizar destoca na rua Domingos Angeli, defronte ao nº 349, Jardim
O

- nº 755/20, pintar lombada na rua das Acácias, defronte ao nº 363, Jardim Paraíso. -
- nº 756/20, pintar lombadas na rua Lino Buzaito, JardimPinheiros. ----———===—=........

- nº 757/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua São Paulo,
Vila Santana. --===-=—==. 0... nono nnnonninn no onnaacaneamasoonnnono canoanoam

- nº 758/20, colocar placa de sinalização de “sentido único" na rua São Paulo
esquina com a rua Goiás, Vila Santana.-—————===.........nono nnanine

- nº 775/20, realizar destoca na rua Lino Buzatto, defronte ao nº 780, Jardim
Pinheiros.--——=-—==——————........ neoonnanonono ocanonaoooamenanananacancanoanano

- nº 776/20, realizar destoca na rua Rio de Janeiro, defronte ao nº 342, Vila Santana.
- nº 777/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Paraná, Vila
Santana. ------........ nn nanonono ooo ocaoooonnaceaesamaananacaannnnam

      
SD"——
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- nº 778/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Romano
Baldin, Vila Santana.----=-=======.........insssonic icancacaacacenannaconononoaoocancaamaom

- nº 779/20, retirar árvore na rua José Pisciota, defronte ao nº 399, Vila São Luiz. -----
- nº 780/20, retirar árvore na rua Narciso Bonon, defronte ao nº 98, Vila São José. ----
8.2 - De autoria do vereador Alécio Cau:-----——==-—...........nn nannonone nnnnnm

- nº 759/20, utilizar residuos de asfalto obtidos pela fresagem das ruas em locais
determinados. ==="... nisi ntocanonanaso casaaaaaooaaiononaacosonenanaocasiona oonmno

8.3 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: --------........... nono
- nº 760/20, ampliar cobertura na saída do velório municipal.------==............. o
- nº 761/20, instalar coberturas nas rampas de acesso ao velório municipal. -
- nº 762/20, consertar porta principal do velório municipal.------———————.....aco nonnnnano
- nº 763/20, mudar local de recebimento dos coros para sepultamentos no velório
municipal. ----==—==........ninonononononononnacanosonancanoncanoaoocoacecanaaaaenoananoacanoaoaoo

- nº 764/20, implantar sinalização horizontal e vertical de solo no cemitério São João
[ES
- nº 765/20, retirar galhos da rua Angelo Barbisan, Jardim Maracanã.-—-——————————....-

- nº 770/20, limpar terreno ao lado da UBS Jardim Maracanã.
8.4 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto:-----——.........nnnnnncononono
- nº 766/20, disponibilizar no impresso da conta de água informações sobre isenção
na conta de luz em virtude da Medida Provisória nº 950. -----..nono
- nº 767/20, realizar procedimentos de testagem para verificar situação da incidência
do coronavírus no Município. --------===.........ninenasaaanemacenononnocanoooonannano

- nº 769/20, aumentar quantidade de ônibus nas principais linhas durante os horários
de pico após a reabertura da atividade econômica.------===-=..........nina
8.5 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -------——...........
- nº 768/20, promover campanha de orientação sobre o descarte correto de
máscaras de proteção. ------.......... nn naenanencnnnono canonoocancaonnananam

8.6 - De autoria do vereador Israel Scupenaro:----—"-—=........... nono
- nº 771/20, implantar sinalização adequada para evitar o abuso de velocidade na
rua Antônio Peixoto, Residencial Ana Carolina. ---———====-........onnnnoo

-nº 772/20, podar árvores no Parque das Colinas.
-nº 773/20, realizar manutenção no bairro Morro das Pedras...ennnnnnnm

- nº 774/20, reparar passeio público ao redor do Recanto dos Velhinhos, Jardim das
Figueiras. ---————==—— 0.00 ononenenconaccacaeamemacaaoooooncaaconnonmana

8.7 - De autoria do vereador José Henrique Conti: ---.................. no
- nº 781/20, podar indivíduo arbóreo na rua Angelo Dalanegra, nº 230, Jardim São

   
- nº 782/20, tapar buraco na rua Itajaí, nº 14, São Bento do Recreio. ---——-————........

- nº 783/20, realizar manutenção em bueiro entupido na rua Itajaí, nº 176, São Bento
do Recreio.---=====.==...... nuncaonansono n anacanacaconanacannananaaoannononanananonamm

8.8 - De autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni: =... nono
- nº 784/20, trocar sistema de iluminação atual para o sistema de iluminação com .

Led na avenida João Antunes dos Santos, Jardim Pinheiros. -------———......nao

8.9 - De autoria do vereador Mauro de Sousa Penido: -----——.........nonocone nono

- nº 785/20, adequar horário de ônibus em razão do horário especial do comércio a
partir de 01.06.2020, para trabalhadores do comércio e setor de serviços do centro
da cidade, como também do Shopping Valinhos.-------------........nonoanennoam
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8.10 - De autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges: ------————...............common
- nº 786/20, construir pista de ciclovia ao longo da avenida Invernada. ---
- nº 787/20, trocar placas dos nomes de ruas em toda a Cidade.
- nº 788/20, consertar desnível do asfalto na rua Vicente Ângelo Bissoto, próximo ao
A
8.11 - De autoria do vereador Edison Roberto Secafim: -.--—————.....ancnnnnonann nnnnano

- nº 789/20, reparar iluminação na rua Martinho Leardine.
- nº 790/20, construir lombadas na avenida Itatiba, bairro São Bento. ------———............
9 - Ata da décima primeira sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária da
décima sexta legislatura, realizada em vinte e seis de maio de dois mil e vinte,
aprovada por unanimidade.
10 - Leitura de Diversos: ---——————————........ nono canaacaananoicanooconncoacaem

10.1 - Ofício nº 052/2020-DF/SF, do Departamento de Finanças da Prefeitura,
encaminhando os balancetes de Receitas e Despesas do Executivo Municipal
relativos ao mês de abril de 2020.-----—--...........nino nono n ncnaansoonanna
10.2 - Ofício nº 82/2020- PRES., do Presidente do Departamento de Águas e
Esgotos de Valinhos, Daev, encaminhando cópia dos balancetes da Receita e
Despesa da autarquia referente ao mês de março de2020...nn
10.3- Ofício nº 100/2020- PRES., do Presidente do Departamento de Águas e
Esgotos de Valinhos, Daev, encaminhando cópia dos balancetes da Receita e
Despesa da autarquia referente ao mês de abril de 2020. ----..............
10.4 - Comunicado informando que, de acordo com o artigo 61, 8 1º, da Lei Orgânica
do Município, as Contas da Prefeitura Municipal referentes ao exercício de 2017
encontram-se à disposição dos Senhores Municipes, em formato digital, na página
oficial da Câmara Municipal de Valinhos na internet.------——==.........nano

10.5 - Comunicado informando que, de acordo com o artigo 61, 8 1º, da Lei Orgânica
do Município, as Contas da Prefeitura Municipal referentes ao exercício de 2016
encontram-se à disposição dos Senhores Munícipes, em formato digital, na página
oficial da Câmara Municipal de Valinhos na internet. ---------——---—-
Il - PEQUENO EXPEDIENTE.:---==.....................nono
1- O vereador Luiz Mayr Neto comentou sobre os critérios e a importância de ser
inserido na conta de água, informações sobre a isenção da tarifa de energia elétrica
para famílias de baixa renda durante a pandemia causada pelo Covid-19; comentou
sobre a necessidade de aumentar o número de ônibus em determinados horários
após a abertura gradual do comércio; falou sobre a falta de iluminação pública no
acesso final da avenida Dom Nery após retorno na avenida Invernada e da
possibilidade de fomentar o turismo virtual no Município durante o período de
quarentena, exibindo fotos dos locais; e questionou o horário de funcionamento
reduzido dos pets shops após a abertura gradual do comércio em Valinhos. ---—-———

2 - O vereador Israel Scupenaro falou sobre indicação, de sua iniciativa, solicitando a
poda ce árvores na Rua Luiz Ostanelli no bairro Parque das Colinas; discorreu sobre
a dificuldade dos pais de alunos da rede municipal de ensino quanto aos conteúdos
e ao acesso a plataforma digital disponibilizada pela Secretaria de Educação; relatou
a realização das audiências públicas virtuais das Secretarias da Fazenda e da
Saúde referentes às contas do primeiro quadrimestre de 2020 e da participação dos
munícipes via internet; e comentou sobre as melhorias necessárias no acesso ao
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bairro Parque dos Cocais durante as obras de duplicação da Rodovia dos
Agricultores.
3-0 vereador José Herrique Conti lamentou o não comparecimento do Secretário
de Edticação no uso da tribuna, justificado através de ofício do Executivo Municipal,
conforme requerimento aprovado em Plenário, sugerindo o comparecimento de um
representante da Pasta para responder os questionamentos sobre o andamento das
aulas do sistema de ensino municipal após a suspensão das aulas devido à
pandemia do Covid-19; e discorreu sobre a falta de repasse de verba municipal à
Santa Casa e de exames para testar todos os funcionários que trabalham
diretamente com pacientes com coronavirus; e preocupou-se com a possibilidade de
ocupação completa dos números de leitos nos hospitais do Município com a abertura
gradual do comércio.-----................ nunonaacacaoononomnescanso

4- O vereador Alécio Cau reiterou sobre a ausência do Secretário de Educação no
uso da tribuna, sugerindo a realização de uma videoconferência entre o mesmo e os
vereadores para sanar dúvidas quanto ao andamento das aulas municipais;
parabenizou a Orquestra Jazz Sinfônica de Valinhos pela gravação do hino do
Município em comemoração aos cento e vinte e quatro anos de fundação; falou
sobre a falta de manutenção e de revitalização de praça no Jardim do Lago, e do
abandono de terreno de propriedade do Departamento de Água e Esgoto de
Valinhos no bairro Colina dos Pinheiros, exibindo fotos dos locais; comentou a
liberação de verba do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente
as Entidades Assistenciais; e relatou a possibilidade de transformaçãode áreas não
utilizadas, no bairro Parque Valinhos, em espaços de lazer e recreação. ------——-———
5 - A vereadora Daiva Dias da Silva Berto comunicou a realização de reuniões com
representantes de pais de alunos da rede municipal de ensino e dos servidores
públicos no intervalo da Sessão Ordinária, criticando a postura do Prefeito com as
áreas de educação e saúde e para com o Poder Legislativo; e solicitou ao Executivo
que atenda aos pedidos dos vereadores e envie um representante da equipe técnica
da Secretaria de Educação para responder os questionamentos quanto ao
andamento das aulas na rede municipal de ensino. -------............. nao
6- O vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni falou sobre a abertura gradual do
comércio; discorreu sobre verbas destinadas à Santa Casa exemplificadas na
audiência pública da Secretaria da Fazenda referente às contas do primeiro
quadrimestre de 2020; teceu comentários sobre requerimento, de sua iniciativa,
pedindo informações em relação às famílias afetadas com a paralização dos
espetáculos da Family Cirkus; relatou a dificuldade dos pais de alunos da rede
municipal de ensino quanto aos conteúdos e ao acesso a plataforma digital
disponibilizada pela Secretaria de Educação, questionando o Executivo sobre o
assunto; e comentou sobre a falta de manutenção de buraco formado próximo ao
bairro Parque dos Cocais e de iluminação em algumas vias do Jardim Pinheiros.--—--
7 - O vereador Franklin Duarte de Lima criticou a postura da Administração Pública
em relação ao funcionalismo público, citando os benefícios perdidos pelos mesmos
na atual gestão e posicionando-se contra o projeto de lei sobre a suspensão da
revisão geral anual dos vencimentos e proventos até o final deste ano; e destacou o
não comparecimento do Secretário de Educação, conforme requerimento aprovado
em Plenário, para sanar dúvidas quanto ao andamento das aulas na rede municipal
de ensino. ...=....nn canono a coanoaaconoacancocanonco cancaooacunaeaeacamananoanonano
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8 - O vereador Gilberto Aparecido Borges discorreu sobre a falta de manutenção das
cadeiras de rodas e a má qualidade dos equipamentos de proteção individual
fornecidos aos funcionários da Unidade de Pronto Atendimento de Valinhos; relatou
a prestação de serviço de profissional de enfermagem sem relação empregatícia
com o Município na Unidade e a ausência de capacitação dos funcionários no
enfrentamento a Covid-19; destacou a falta de segurança no Pronto Atendimento
Infantil; falou sobre a ausência de manutenção em bebedouro e em ar condicionado
e a falta de insumos básicos de higienização na UPA; posicionou-se contra o projeto
de lei sobre a suspensão da revisão geral anual dos vencimentos e proventos dos
servidores públicos; e criticou não comparecimento do Secretário de Educação no
uso da tribuna. -----=——————.........iiicaacacaacaccaemeneneeneemmenaenem

9 - O vereador Mauro de Sousa Penido comentou sobre pontos divergentes entre a
lei federal sobre a suspensão do reajuste de salários por dezoito meses e o projeto
de lei municipal apresentado; citou os benefícios perdidos pelos servidores
municipais na atual gestão, posicionando-se contra o projeto de lei sobre a
suspensão da revisão geral anual dos vencimentos e proventos até o final deste
ano; e quantificou verbas parcialmente não utilizadas pela Administração destinadas
às compras de materiais e equipamentos para a área da saúde. ---------..................—
10-O vereador Edison Roberto Secafim destacou a postura da atual gestão
municipal quanto à assistência aos profissionais de saúde, às verbas destinadas aos
hospitais e à suspensão de exames eletivos devido à pandemia causada pelo Covid-
19; criticou emenda parlamentar destinada à área da saúde não utilizada pela
Prefeitura; falou sobre a inexistência de processos de compras de materiais e
equipamentos pela Administração para o combate à pandemia, lembrando que o
Município está em estado de calamidade pública; comentou a ausência de testes
para detectar pacientes contaminados com coronavírus na Unidade de Pronto
Atendimento; e questionou a relação entre leitos de UTI disponíveis e a possibilidade
do aumento de novos casos com a abertura gradual do comércio.-------———-..............
HI - ORDEM DO DIA: --——-=-.=........nanoannaanaenananosnanain nnnnm

1 - Projeto de Lei nº 61/20, que suspende a aplicação do artigo 8º da Lei Municipal
nº 5629/2018, até 31/12/2020, em razão da faita de recursos financeiros suficientes
para cumprir a despesa resultante, na forma que especifica. Foram lidos os
pareceres da Comissão de Justiça e Redação à urgência e ao Projeto e da
Comissão de Finanças e Orçamento ao Projeto. Discutiram os vereadores Gilberto
Aparecido Borges, Edison Roberto Secafim, Luiz Mayr Neto, Mauro de Sousa
Penido, Alécio Cau, Franklin Duarte de Lima e José Osvaldo Cavalcante Beloni.
Votação: rejeitado com dezesseis votos contrários.-------===..........nono
2 - Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 02/19, que altera o art. 7º da Lei Orgânica
do Município, de autoria dos vereadores Dalva Dias da Silva Berto, Gilberto
Aparecido Borges, Sidmar Rodrigo Toloi, Alécio Cau, Franklin Duarte de Lima,
Edison Roberto Secafim, Luiz Mayr Neto, José Henrique Conti, José Osvaldo
Cavalcante Beloni, Mauro de Sousa Penido, Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva,
César Rocha Andrade da Silva e Israel Scupenaro. Vista regimental solicitada pela
vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva aprovada com cinco votos
contrários. A senhora Presidente manifestou-se contrária ao pedido. ——-——--———.........

3 - Moção nº 61/20, de Congratulações aos senhores Ricardo Machado e Henrique
Guilherme, extensivo a todos os participantes e colaboradores, pela realização do
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evento “Live Solidária Campinas”, de autoria da vereadora Dalva Dias da Silva Berto,
a qual parabenizou todos os envolvidos. Votação: aprovada por unanimidade. -—------
4 - Requerimento nº 747/20, informações sobre atividades escolares da Rede
Municipal de Ensino, de autoria do vereador José Henrique Conti. Votação:
aprovado por unanimidade. ---=====.....omni noiranecacaacanaacanon
5 - Requerimento nº 766/20, informações sobre ofício nº 33/2020-DJ/VALIPREV, de
autoria do vereador Luiz Mayr Neto, o qual discorreu sobre o assunto. Votação:
aprovado por unanimidade.---——————=...........ninonico ononancanonnemea

6 - Requerimento nº 773/20, reitera requerimento nº 599/2020, referente à
segurança no acesso de entrada e saída da Rodovia dos Agricultores para o Parque
dos Cocais e bairros adjacentes, de autoria do vereador Israel Scupenaro.
Discutiram o autor e os vereadores Gilberto Aparecido Borges, Alécio Cau, Sidmar
Rodrigo Toloi e José Osvaldo Cavalcante Beloni. Votação: aprovado por
unanimidade.----—-—......... nn cin nncontactacaaotcoaaaacaaanenasananananno

Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,
Rafael Alves Rodrigues, Chefe do Legislativo, lavrei a presente ata

eeu " Israel Scupenaro, 1º Secretário, a conferi e subscrevi. Visto:
fa ( : alva Dias da Silva Berto, Presidente.------—---........... o JL    


